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1. En 1985 vous devenez vice-président du CGPC. Ancien ITPE, jeune vice-

Président, vous restez 15 ans dans ces responsabilités. Pouvez-vous évoquer 

votre nomination?

2. Vous avez rapidement engagé une réforme du CGPC, institution presque bi-

centenaire, quel état des lieux vous a conduit à cette décision?

Quelle réforme avez-vous engagée?

Quelle démarche/concertation avez-vous entreprise pour mener à bien ce 

processus de  réforme?

3. Quels grands chantiers avez-vous conduits pendant ces 15 années?

Avec quelle équipe?

4. De la fin des années 1950 aux années 2000 vous avez été un acteur attentif puis 

essentiel de la vie des ministères des Travaux publics puis de l'Equipement. 

Quelles évolutions vous paraissent les plus significatives pendant ces 40 années?

5. Quel regard portez-vous sur le nouveau ministère de l'Ecologie, de l'Energie du 

Développement durable et de l'Aménagement du territoire?


